

## Empresas

### **Talgo sube casi un 3% tras pedir Magyar Vagon al Gobierno la autorización de su OPA** (Europa Press RSS)

Las acciones de Talgo subían este viernes casi un 3% en Bolsa cercanas las 9.30 horas después de que Magyar Vagon registrara este jueves --con el mercado ya cerrado-- la solicitud ante la Comisión Nacional de los Mercados de Valores (CNMV) para adquirir la compañía española por 619 millones de euros, pidiendo al [Gobierno](#) la autorización expresa de esta operación.

### **Telecom Italia logra un crédito puente de 1.500 millones para elevar su liquidez hasta la venta de su red fija** (Europa Press RSS)

Telecom Italia (TIM) ha cerrado un crédito puente de 1.500 millones de euros con vencimiento a 18 meses, una operación con la que la teleco busca fortalecer su liquidez hasta que se cierre la venta de NetCo --la sociedad que agrupa los activos de red fija de la empresa-- al fondo estadounidense Kohlberg Kravis Roberts (KKR).

### **Digi vende a Onivia parte de su red de fibra óptica en España por 750 millones de euros** ( )

En concreto, ha acordado la venta de un total de 6 millones de accesos de fibra óptica, de los que 4,25 millones ya están desplegados y se entregarán al cierre de la operación

### **Grifols cae un 3% en la apertura pero se da la vuelta y ya sube más de un 1% tras el informe a la CNMV** (Europa Press RSS)

Las acciones de Grifols caían este viernes en Bolsa a las 9.00 horas casi un 3% después de situar su deuda neta de 2023 en 10.527 millones, con 1.111 millones por contratos de 'leasing', según informó ayer la firma de hemoderivados, con el mercado cerrado, a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV).

### **Samsung anticipa un beneficio operativo de 4.500 millones en el primer trimestre** (Europa Press RSS)

El gigante tecnológico surcoreano Samsung Electronics prevé registrar un beneficio operativo de 6,6 billones de wones (4.510 millones de euros) en el primer trimestre de 2024, lo que supondría multiplicar por diez el resultado de 0,64 billones de yenes (440 millones de euros) del mismo periodo de 2023, según ha adelantado la compañía.

## **McDonald's comprará sus 225 restaurantes en Israel afectados por el boicot**

*(ABC)*

El gigante estadounidense de la comida rápida McDonald's llegó este jueves a un acuerdo para comprar el grupo Alonyal, dueño de 225 franquicias en Israel, afectado por llamados a un boicot por la guerra en la Franja de Gaza. El propietario de Alonyal Limited, Omri Padan, anunció este jueves que se firmó un acuerdo para vender Alonyal al grupo McDonald's, según ha indicado la cadena estadounidense en un comunicado.

## **PSG vende Nalanda Global a GTCR por más de 300 millones**

*(Expansion)*

ACS, Ferrovial, Acciona y FCC vendieron Nalanda a PSG en 2021 por 80 millones

## **Greenergy reparte el poder en la cúpula y nombra a Pablo Otín consejero delegado**

*(Expansion)*

Greenergy propondrá a la próxima junta general de accionistas, que se celebrará el 7 de mayo en primera convocatoria, el nombramiento de Pablo Otín como consejero delegado (CEO).

## **Economía**

### **La producción industrial sube un 4,1% en febrero, su mayor alza en el último año**

*(Europa Press RSS)*

El Índice General de Producción Industrial (IPI) subió un 4,1% en febrero en comparación con el mismo mes de 2023, tasa una décima superior a la del mes anterior y su mayor alza interanual desde marzo de 2023, según ha informado este viernes el Instituto Nacional de Estadística (INE).

### **Hacienda asegura que tiene margen presupuestario para comprar Telefónica sin recortar otras partidas**

*(El Correo Digital)*

En febrero ya realizó una aportación patrimonial a la SEPI de 500 millones de euros y seguirá cubriendo los cerca de 1.600 millones de euros que necesita para alcanzar el 10% de la operadora de telecomunicaciones

### **España suma 19.231 autónomos en el primer trimestre de 2024 a pesar de agricultura y comercio**

*(El Economista)*

Durante el primer trimestre del año, el Régimen Especial de Trabajadores Autónomos (RETA) experimentó un aumento de 19.231 autónomos, lo que representa un crecimiento del 0,6% en comparación con diciembre de 2023, elevando así el número total de trabajadores por cuenta propia a 3.359.076.

## **Yellen denuncia en China el acoso a las empresas de EE.UU. y la sobrecapacidad del gigante asiático**

*(Europa Press RSS)*

La secretaria del Tesoro de Estados Unidos, Janet Yellen, ha expresado su preocupación por las dificultades que encuentran las empresas estadounidenses en China para competir en igualdad de condiciones ante la imposición de barreras de acceso y medidas coercitivas, además de señalar el riesgo que supone la sobrecapacidad del gigante asiático en diferentes sectores ante el apoyo de Pekín.

## **El petróleo Brent escala por encima de los 91 dólares por primera vez desde octubre**

*(Europa Press RSS)*

El precio del barril de crudo de calidad Brent, de referencia para Europa, superaba antes de la apertura de mercados del viernes la cota de los 91 dólares, situándose así en máximos desde finales del pasado mes de octubre, aupado por las tensiones en Oriente Próximo.

## **Finanzas**

## **El 55% de los españoles abriría una cuenta en empresas tecnológicas si ofrecieran productos financieros**

*(Europa Press RSS)*

El 55% de los clientes españoles de banca abriría una cuenta con empresas tecnológicas como Amazon, Microsoft, Apple, si estas ofrecieran productos financieros, según el estudio 'Madurez Digital del Sector Bancario Español 2023', realizado por Sopra Steria en colaboración con Ipsos.

## **Unicaja vota en junta un dividendo de 132 millones y el nombramiento de Sevilla**

*(Expansion)*

Unicaja celebra este viernes su junta de accionistas en la que someterá a votación el pago de un dividendo con cargo a los resultados de 2023 de 0,04 euros por título.

## **CaixaBank ejecuta el 35,3% de su recompra de acciones en tres semanas de programa**

*(Europa Press RSS)*

CaixaBank ha ejecutado un 35,3% de su recompra de acciones en las tres semanas desde que iniciara el pasado 14 de marzo este programa, cuyo importe total asciende a 500 millones de euros, según ha informado a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV).

#### Fuente Norbolsa Broker

La información mostrada en la presente web ha sido recogida, preparada y analizada cuidadosamente por Norbolsa Broker utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la integridad, exactitud, precisión o el carácter completo de la información y de las opiniones mostradas en el mismo. Tanto la información como las opiniones mostradas se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Los datos, opiniones, estimaciones, previsiones y recomendaciones se proporcionan a efectos meramente informativos, no constituyen una oferta o solicitud de compra, venta, suscripción, cancelación o negociación de valores o de otros instrumentos, ni servir de base para ningún contrato, compromiso o decisión de ningún tipo. Pueden no ser apropiados para sus objetivos de inversión, o su perfil de riesgo, ya que dichos factores no se han tenido en cuenta en su elaboración. Debe tomar sus propias decisiones de inversión teniendo en cuenta lo anterior y obteniendo asesoramiento de ser necesario. Las transacciones financieras pueden implicar riesgos, y en algunos casos, las pérdidas potenciales pueden superar el importe de la inversión inicial. La rentabilidad pasada de los instrumentos financieros no aseguran sus resultados futuros.

Norbolsa Broker no será en ningún caso responsables de los resultados de las decisiones de inversión tomadas por los destinatarios de esta información, o de cualquier daño o perjuicio que puedan derivarse del uso de la misma.